

# 白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！

- ・上白木 24世帯
- ・下白木 82世帯
- ・小川 116世帯

白川地区の世帯数(令和5年6月末現在)

お知らせ！ 毎月各ご家庭にお届けしております!!

- ① 6月号より、毎月のまちづくり協議会の活動の様子を紹介させて頂いております。
- ② 今回の7月号は5月中旬から6月中旬までの活動の様子を掲載いたしました。

どうぞお楽しみください！

5/27(土) 運動会



好天に恵まれ、令和元年以来4年振りに白川小学校・白川地区運動会が小学校運動場にて、約200名が来場、盛大に開催されました。櫻井市長並びに中原教育長様をはじめ、多くのご来賓の方々が応援に駆けつけてくださいました。また、小学校全児童42名とPTA父兄他、地区的老人クラブ、愛好会および婦人会の皆さん老若男女が集い、25種目に赤組、白組に分かれて、皆さん元気よく競い合いました。

結果は熱戦の末、赤組が優勝、地区対抗戦では男女共に白木チームがそれぞれ優勝しました。

ご参加いただいた皆さん、お疲れさまでした。



# 老若男女3世代が元気に頑張りました！



## 6/3(土) 一斉清掃奉仕



昨日は台風の影響で太平洋側では線状降水帯が発生し各地に被害をもたらしましたが、台風一過の本日、白川地区まちづくり協議会主催の地区一斉清掃奉仕を行いました。

今年度も各団体(婦人会、老人クラブ、愛好会および子ども会)およびまち協運営委員の方々、総勢約100名で行われました。

白川地区内の通学路、公民館、神社の除草、清掃。コミュニティセンターおよび小学校体育館の清掃を行いました。

ご参加頂いた皆さんありがとうございました。

とてもきれいになりました



## 6/6(火) サツマイモ定植

本日、白川小学校1、2年生16名と先生方および地域の方々総勢40名、鈴鹿農協の方のご指導受けながら、児童が畠に整然と並び、秋の豊作を願いながら「さつまいも」の苗を350本植えました。ご協力頂いた地域の皆さんありがとうございました。

当初の予定は6月2日(金)でしたが、本日に雨天延期となりました。



白川小学校は地域の核、児童は地域の宝！



秋の収穫がとても楽しみです！



## 6/7(水) 出前文化講座「紅茶専科」

令和5年度中央公民館主催の出前文化講座「紅茶専科」が白川地区コミュニティセンターにての開講式でした。その後、講座が開催され、今年度より初級、上級の2コースとなりました。22名の参加でした。

講師は中川栄美子さん。開校式では主催者挨拶に引き続き、佐野重雄まち協会長の挨拶がありました。



## 6/17(土) 昔あそびと親子ふれあいBBQ



季節は梅雨ですが、幸い雨には降られず、快晴！

白川小学校フリー参観土曜授業の一環として親子ふれあいバーベキュー大会が令和元年以来4年ぶりに約130名が参加し、盛大に開催されました。

低学年の児童は親子でまち協会長およびCS会長から紙飛行機の作り方を教わり、楽しく飛ばしました。一方、高学年の児童は先生方、PTA父兄、子供会および婦人会の方々が役割分担して、BBQ作り。皆さんで美味しいいただきました。

## 次回8月号掲載予定の主な記事！

お楽しみに！

- ・6月26日(月) 第2回福祉委員会。お年寄り訪問
  - ・6月30日(金) 第2回運営委員会
  - ・7月5日(水) 第2回中央公民館出前文化講座紅茶専科
  - ・7月6日(木) 第2回CS会議
  - ・7月12日(水) 第3回(夏祭り) 役員・4部長会議
- ★子育て支援特集コーナー(No.1) 弊地区まち協で永年子育て支援をお願いしている福島先生より

